



Reinauguran estación de bomberos en Cuajimalpa

Redacción

LA ESTACIÓN de bomberos "Comandante Benito Pérez González" fue inaugurada y entregada en julio de 1990, por lo que durante 32 años no había recibido modificación alguna, por lo que la alcaldía Cuajimalpa, bajo el mando de Adrián Rubalcava Suárez, la reinauguró, acompañado del coordinador del PRD en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro.

La nueva estación de bomberos cuenta con espacios muy cómodos y dignos tanto para mujeres como para hombres y representa una inversión de más de 30 millones de pesos, recursos aportados en su totalidad por parte de la alcaldía.

Dicha reconstrucción fue desde el cambio de fachada hasta la adecuación de espacios para una mejor operatividad, con acceso peatonal y vehicular, así como la modernización de equipos e instalaciones en general, para la dignificación de los bomberos que conviven las 24 horas en espera de atender una emergencia.

Cabe resaltar que dicha estación está enlazada por medio de un radio con Base Plata y la Coordinación de Protección Civil de la alcaldía, así como con la Guardia Nacional, para brindar atención a alcaldías como Magdalena Contreras, Álvaro Obregón, parte de Miguel Hidalgo y zonas de los municipios de Huixquilucan y Ocoyoacac, del Estado de México.



EL ALCALDE Adrián Rubalcava Suárez (segundo de izquierda a derecha), ayer.

La superficie del predio es de mil 746.54 metros cuadrados, la cual no fue alterada, sólo se mejoró su ocupación, optimizando su utilización, que abarca una construcción total de dos mil 235.53 metros cuadrados.

Dentro de la remodelación, se modernizaron las instalaciones hidrosanitarias y de energía eléctrica y se renovaron los calentadores de agua y la calefacción, dadas las bajas temperaturas de la zona.

Además, la planta baja cuenta con área de simulacros, área de escalinata, servicio médico, oficina de jefe de estación, sala de juntas, baños y vestidores de servicio para hombres y mujeres, gimnasio, cuarto de máquinas, bodega de uniformes y lavandería.

10

Dormitorios individuales para el personal femenino tiene la nueva instalación